



# 若葉小 だより

令和7年12月25日発行

第10号  
江別市立野幌若葉小学校  
校長：高橋 基  
Tel 385-3131  
Fax 385-3132

学校教育目標  
「生きる力を育むために」  
自ら考え すすんで学ぶ子（自立）  
心豊かで 共に生きる子（共生）  
心身共に健康で 鍛える子（健康）  
野幌若葉小学校ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/wakaba/>



## 一年を振り返り、新たな年に向かう

校長 高橋 基

『学校づくりの視点』

野幌中学校区小中一貫教育 「夢に向かい 行動する子」

◆子どもに安心感 ◆保護者・地域と共有感 ◆教職員の一体感  
がある野幌若葉小学校

『令和7年度・キャッチフレーズ（重点目標）』

やさしさいっぱい すすんで・じっくり さいごまで

「やさしさいっぱい」 自他を認め、関わり合うことを大切に

「すすんで・じっくり」 主体的に取り組み、判断・行動することを大切に

「さいごまで」 目標をもち、粘り強く行動することを大切に

12月に入り前半は積雪、その後はツルツル路面となり、登下校の歩行には注意を払う必要があります。早い冬の訪れを感じてから一転、冬本場が足踏みしているような師走、年末を迎えていきます。毎年のことではありますが例年通りの冬、適度な降雪・積雪を願うばかりです。

令和7年、皆様にとってはどうのような1年だったでしょうか。野幌若葉小は、4月7日の始業式・入学式から始まり、運動会や学習発表会では目標をもち、粘り強く活動する若葉っ子の姿を見ることができました。社会見学や宿泊学習、修学旅行、集会や避難訓練などでは、意欲的に活動、自ら判断し行動する姿に触ることができました。そして、日々の学習、登下校時や休み時間、委員会活動などでは、笑顔で友だちと関わり、協力し合う姿、多くの笑顔に出会うことができました。勿論、思い通りにいかないこともあったでしょうが、たくさんの経験を重ねることで成長につながっています。真剣に取り組み、努力する姿、成長したことを実感できた1年でした。これも地域・保護者の皆さんのご理解とご協力のお陰、そして何よりも子どもたちの取組の成果だと思っております。

さて、明日から冬休みに入り、約1週間後には新しい年、午年（うまどし）を迎えます。午（うま）は昔から躍動、成功を象徴する干支とされていて、目標に向かって最後までやり遂げるイメージがあり、良いことの例えとしても使われることが多いです。冬休みや新年を迎えるにあたり、子どもたちは新たな目標や抱負を立てることがあるかと思います。目標を立て、実現するためにはどうすればよいのかをより具体的に考える、そして努力を続け飛躍する1年にしてほしいと願っています。

最後になりますが、今年1年、皆様から賜りました温かなご支援・ご協力に感謝申し上げます。そして、来年も変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

皆さま、どうぞよい新年をお迎え下さい。

### ☆保護者の皆様へのお願いメッセージ☆

年末年始をはさみ21日間の冬休みです。楽しいお休みを過ごすには、  
○冬季事故や交通事故などにあわないためにも、日々の声掛けをお願いします。  
○冬休み明けの学校生活につなげるためにも、生活リズムを整えてください。

1月16日には、元気な子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

校長 高橋 基

# 12・1月行事予定

## プログラミング学習(5・6年)

12月12日(金)は5年生、19日(金)は6年生が、北海道情報大学棚橋先生や学生の皆様をお招きし、プログラミング学習を行いました。ドローンを実際に飛ばし、離れた場所にあるクリップを制限時間内にできるだけたくさん取るために、どのようなプログラムを作成したらよいかをグループで考えながら学習しました。プログラミング的思考(順序立て論理的に考え、結果を出していく力)を身につけることを目的としています。3・4年生も2月に行う予定です。

なお、小中一貫教育の小小連携として、野幌小や東野幌小でも情報大学との連携によるプログラミング学習を行っています。



## いのちの学習

12月4日(木)3校時に5年生は、江別市立病院の助産師さんをゲストに迎え、「いのちの学習」に取り組みました。子ども達は、胎児の人形を抱いたり、胎児の鼓動を聞いたり、妊婦体験をしたりと、普段は体験することができないとても貴重な機会となりました。



## 本に親しもう～読書月間

児童に本を読む楽しさや知る楽しさを感じさせ、さらなる読書への関心意欲を高めるため11月17日から12月12日までは読書月間となっていました。読書月間前には、読書活動への呼びかけのため、図書司書近岡さんによるブックトークを実施し、読書月間中は、全校一斉のおはなしタイムとして「担任の先生方による自分のクラス以外の教室へ読み聞かせ」や「ビブリオバトル」等を行いました。特に、ビブリオバトルでは、低・中・高学年ごとに代表児童がおすすめの本を紹介しました。そして、視聴した児童が、読みたくなった本に投票しました。冬休み図書の貸出も行いましたので、ぜひご家庭でもじっくりと本に親しむ時間をつくっていただければと思います。



日	曜	織	行 事	欄
26	金		冬季休業開始	
27	土			
28	日			
29	月		年末休日 学校閉庁日	
30	火		年末休日 学校閉庁日	
31	水		年末休日 学校閉庁日	
1	木		元日 年始休日 学校閉庁日	
2	金		年始休日 学校閉庁日	
3	土			江別市では、江別市教育委員会が令和4年2月に作成した「江別市立学校における働き方改革推進計画(第3期)」に基づき、「学校閉庁日」を設定しています。 冬休みは、12月29日～1月3日と5日の計7日間です。ご理解とご協力をお願いいたします。
4	日			
5	月		学校閉庁日	
6	火			
7	水			
8	木			
9	金			
10	土			
11	日			
12	月		成人の日	
13	火		資源回収	
14	水		スキー搬入(9:00～12:00、13:00～16:30)	
15	木		スキー搬入(9:00～12:00、13:00～16:30)	
16	金	○	全校朝会 交通安全指導 見守り活動重点日 冬休み図書返却(～21日) 4年学級作品展(～2/25)	
17	土			
18	日			
19	月	○	児童委員会⑤ ALT3・4年	○
20	火	○	ALT2・5年	
21	水	○	ALT1・6年	
22	木	46	スキー学習①4・6年	○
23	金	○		
24	土			
25	日			
26	月	○		○
27	火	○	ALT3・5・6年	
28	水	○		
29	木	○		
30	金	○	冬季日課最終日	
31	土			

\*雪道で滑りやすい路面となり、学校に着くまでに時間がかかります。交通安全に気をつけ、余裕をもって家を出発するように子どもたちと確認しています。登校時刻は8時～8時10分です。ご家庭でもご留意ください。